
Ｋビジョン放送番組審議会（2011 年 10 月 28 日） 

 

放送番組審議会（第 14 期第１回会合）では、『タウンニュース』（2011 年 9 月 22 日放送）、『るーら

る散歩』（2011 年 9 月 26 日～10 月 2 日放送）、『部活大好き！ぶかっちゃん』（２０１１年９月２６日～１０

月２日放送）、『シングルへの道』（2011 年 9 月 5 日～11 日放送）、『国体Navi 知っちょるる』（2011

年 10 月 1 日放送）を合評しました。 

 

＜合評番組＞ 

■『タウンニュース』 

  地域の話題やイベントの様子を紹介する月曜日から金曜日の日替わりニュース番組。9 月のハイビ

ジョン放送開始と同時に、午後 6 時からの初回放送に改め、より新鮮な話題をお届けできるようになり

ました。毎回、キャスターと取材ディレクターが出演して、取材先での裏話などを話すトークも見どころ

のひとつです。 

  今回は、９月２２日放送分で、内容は「ご長寿に学ぶ～アマチュアカメラマン・横道寛幸さん」「上島

田小学校 相撲大会」「周防花岡駅に散策マップ完成」「池坊下松支部青年部花展」です。 

 

■『るーらる散歩』 

  今春入社の新入社員・栗原慧がレポーターとなって、エリア内の地区を散歩しながら、出会った地

域の人たちとふれあう番組。各地の史跡や風物詩などを紹介しながら、みなさんのふるさとを探訪しま

す。 

今回は、周南市安田地区の後編で、地元の歴史に詳しい３人と地区内を歩きながら、昔話を聞いた

り地元に伝わる風習についてたずねたりしました。 

 

■『部活大好き！ぶかっちゃん』 

  Ｋビジョンエリア内の中学校・高校の部活動を紹介する５分番組。スポーツや文化活動に励む生徒

たちの姿にカメラが迫ります。番組内には部活対抗企画のコーナーとして、踏み台昇降１０回の時間を

競う「踏み台ステップ」もあり盛り上がりを見せています。 

今回は、下松市立末武中学校女子ハンドボール部です。 

 

■『シングルへの道』 

  ９月からスタートした県内ケーブルテレビ局初のゴルフ番組。 

  県内のゴルフ場のクラブチャンピオンをゲストに迎え、コースをまわりながら攻略法や練習方法など

をうかがいます。番組は週替わりで、1 ヵ月分（４回）で 1 つのゴルフ場を紹介するもので、チャンピオン

へのインタビューを織り交ぜながら、その人柄とプレースタイルを紹介します。 

  今回は、番組初回となる周南市熊毛地区の周南カントリー倶楽部の 1 回目です。 

 

 

 

■『国体 Navi 知っちょるる』 



  「おいでませ！山口国体・山口大会」の開催に合わせて、山口県内のケーブルテレビ局 8 局の共同

制作でお送りした番組。山口国体と山口大会の開催期間に合わせ、日替わりで各地の開催競技の結

果をはじめ山口県勢の活躍ぶりや注目選手、大会を陰で支えるボランティアの活動などを紹介しまし

た。各日とも午後 9 時の初回放送は県内 8 局で一斉に放送されました。 

  今回は番組初回の放送分で「山口国体 総合開会式」のもようと 9 月に開催された会期前競技の

結果などを紹介しています。 

 

＜合評内容＞ 

■『タウンニュース』 

「キャスターが落ち着いた口調でわかりやすい」「取材ディレクターもわかりやすく伝える話し方・目

線を注意し、キャスターとの会話のキャッチボールができるようにしてほしい」「ニュース内のインタビュ

ーをもっと増やしてほしい」「スタジオセットに季節感を出す工夫がほしい」「相撲大会は子どもの楽し

そうな様子が伝わってきた」「散策マップに書かれた内容がよくわからなかった」「以前に比べてテロッ

プは見易くなったが、ところどころサイズが小さく読みづらく感じるところがある」「以前に比べてニュース

の時間尺が短く、雑になった印象がある」「翌日の再放送を見た場合に、前日のことを「今日」と表現し

ていて違和感がある。再放送であることを伝えるなど配慮がほしい」等のご意見をいただきました。 

 

■『るーらる散歩』 

「番組コンセプトが明確に伝わってこない」「地域の歴史などは事前取材が必要ではないか」「インタ

ビューで聞きづらいところがあったので、コメントテロップを入れるなど見易くなる工夫がほしい」「同じ地

域で前後半に分ける場合、どちらにも番組冒頭に地図を出した方がよい」「だらだらとした印象がある」

「場面転換の演出にスマートフォンに似た動きがあるが、画面に枠をつけるなど、その意図がはっきりと

伝わるように工夫してはどうか」「近くに住んでいても知らないことが多くおもしろかった」等のご意見を

いただきました。 

 

■『部活大好き！ぶかっちゃん』 

  「子どもに焦点をあてるのはよい」「踏み台ステップのようなゲームコーナーは面白いが、やるのであ

ればもっと盛り上げる工夫がほしい。ルール説明がしっかりしている分、競技の様子が物足りない」「踏

み台ステップよりも、個性的な部員をピックアップして部活ごとの特色を出したり、部員のインタビュー

を増やして子どもたちが映るチャンスを多くしたりした方がよい」「最近は部活動が減っている学校もあ

ると聞くので、この番組が部活の良さを感じるきっかけになればうれしい」等のご意見をいただきまし

た。 

 

 

 

 

■『シングルへの道』 

  「シングルプレーヤーのプレーを見て“自分もシングルを目指そう”という人は少ないのではないか。

レポーターがレッスンを受けるような内容の方が良いのではないか」「ボールの飛んで行った方向も映



した方が良いのではないか」「ゴルフは未経験だが、ゴルフに興味がわいた」「1 人がプレーをするので

はなく、比較できるもう 1 人のプレーヤーが出演してはどうか」等のご意見をいただきました。 

 

■『国体 Navi 知っちょるる』 

  「他局のアナウンサーが出演しているのが新鮮でよかった」「他局との共同制作をぜひまたやってほ

しい」「充実した内容だった」「構成がみやすく、最後までおもしろく見ることができた」「県内に 8 局もケ

ーブルテレビ局があるというのが驚きだった」「下松の民泊の様子などを見て、他の地域の盛り上がり

を知ることができた」等のご意見をいただきました。 

 

 

 

 

出席者は、坂田祐次委員長、森氏加代子、寺崎益朗（欠席）、秦辰也、竹村正美の各委員、社側

から長尾 一郎代表取締役社長、杉田昌士取締役専務、他制作部員 5 名でした。 

 


